

## **KG „Bunte Kuh“ Walporzheim on Tour**

Am Samstag, den 27. Juli stand die Pflege von Freundschaften zu Freunden auf dem Programm der Walporzheimer Karnevalisten.

Eine Abordnung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim machte sich am Nachmittag auf nach Süchteln.

Dort feierte der „Festausschuss Süchtelner Karneval 1960 e.V.“ sein Sommerfest.

Eine langjährige Freundschaft mit gegenseitigen Besuchen verbindet die beiden Vereine seit der Flutkatastrophe im Ahrtal.

Die Abordnung der Walporzheimer bestand aus Adjutantin Andrea Wittkopf, Hofdame Anja Bernads, Vorsitzendem Hardy Mies, Senatorinnen Kiki Golden und Stefanie Mies, Elferratsmitglieder Jan-Eric Wittkopf, sowie Margareth Even und Daniel Pötsch.

Sie wurden vor Ort vom Vorsitzenden Udo Pölzig, Kassiererin Monika Kirmes, 2. Geschäftsführerin Lara Böhmer, sowie Fabio Böhmer und Ernst Ruck begrüßt. Es besteht seit 2021 eine großartige Freundschaft zwischen dem „Festausschuss Süchtelner Karneval 1960 e.V.“ und der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953. Diese wird durch gegenseitige Besuche der Veranstaltungen genauso geprägt, wie durch diverse Unterstützungen.

Monika Kirmes die Kassiererin des Festausschusses ist mittlerweile auch Mitglied der KG „Bunte Kuh“.

Die Süchtelner Karnevalisten waren Fluthelfer der ersten Stunde. Unter Leitung von Monika Kirmes wurde durch deren Bühnenbauer und weiteren Mitgliedern unter anderem der Tollitätenwagen neu aufgebaut und der Weinstand wieder hergerichtet. Aber nicht nur dies, sondern flossen auch Geld und Sachspenden. Die Unterstützung dauert bis heute noch an.

Auch private Freundschaften sind aus diesem Zusammensein entstanden.

Man verbrachte ein paar schöne Stunden auf dem Sommerfest.

Freundschaftliche Gespräche wurden geführt und man blieb bis zum späten Abend.